
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和６年 ９月 １０日  

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ７名 

 

   出席委員の氏名 

清 水 直 樹  委員長 

小 林  徹   副委員長 

石 井 年 香  委 員 

柴 田 博 仁  委 員 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

廣 瀬 一 成  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘 代表取締役社長 

    若 井 孝 仁 編成報道部 統括プロデューサー 

森 田 藍 子 事務局（編成報道部員） 

市 川 まどかアナウンサー（編成報道部員・番組制作ＰＤ） 

 

４ 議  題 

 （１）あいさつ 

（２）報告・説明 

 （３）意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１）あいさつ 

 

本日も皆さんの活発なご意見よろしくお願いします。 

    

（２）報告・説明（編成報道部 統括プロデューサー 若井孝仁） 

      

＜実施済みの特番・企画等＞ 

 

■8/6（火） 19:00～19:55 

【公開生放送】Artist Program 「NOTICE～FOMARE大陸 SPECIAL～」 



進行：加藤里奈 

ゲスト：FOMARE 

 

 

■8/11（日） 18:00～18:55 

【公開生放送】 伊勢崎オート LACCO TOWER 公開生放送 

伊勢崎オートレース場から LACCO TOWERを MCに公開生放送を実施。会場向けのト

ークショーには青木宣篤さんが出演。 

 

 

■9/2（月） 【特別企画】「１ＤＡＹ防災特集」 

「WAIWAI Groovin’」「POTLUCK」「news ONE」内で防災に役立つ情報を伝えたり、

「災害用メッセージフォーム」からの情報投稿もリスナーから募集。 

 

 

■9/9(月)  15:00～15:55 

【特別番組】「mabanuaの 50号より愛をこめて SPECIAL」 

ゲストにドラマー中村達也（元 BLANKY JET CITY）を迎え、 

mabanua×中村達也のスペシャル対談。   

 

 

＜今後実施の特番・企画等＞ 

 

■9/16（祝・月） 14:00～14:55 

【公開生放送】家族で STOP！特殊詐欺特番  

会場：イオンモール高崎 セントラルコート 

提供：群馬県消費生活課 

出演：内藤聡、川島大輔（アンカンミンカン） 

特殊詐欺の手口や対策について深堀りする 55分間。電話対策装置の実演なども実

施。 

 

 

■9/23（祝・月）､24(火） 14:00～14:55 

【特別番組】「ラジオでニューアコ」 

毎年みなかみ町にある、水上高原ホテル 200 で実施している音楽フェスニューア

コースティックキャンプ。今年は 9/14（土）、9/15（日）で実施。その模様を収録

して放送。当日の演奏を聴ける貴重な番組。 

 

 

■9/28（土） 12:00～12:55 

【公開生放送】「ご当地キャラカーニバルｉｎぐんま 2024」 



会場から公開生放送（群馬テレビ委託） 

 

 

■9/28（土）19:00～19:55、20:00～20:55 

【特別番組】「山人音楽祭 2024」 

こちらも毎年実施している音楽フェス山人音楽祭。今年は前橋公園から公開収録。

9/21（土）、9/22（日）で実施。 

 

 

■9/29（日） 18:00～20:05 

【イベント＆特別番組】「群馬マスコミ３社スペシャルマッチ」 

場所：正田醤油スタジアム群馬 

解説：小島伸幸 

実況：笹川裕昭 

リポーター：揚妻 由璃子 

エフエム群馬と上毛新聞社、群馬テレビの県内マスコミ 3社では 9/29（日）の「ザ

スパ群馬×ロアッソ熊本」の試合を、「群馬マスコミ 3社スペシャルマッチ」とし

て盛り上げます。会場では、3社による「ザスパトーク」をはじめ様々なイベント

も実施。当日、Jリーグライヴ エキサイティング ザスパ（中継）の生放送。  

 

 

■10/6（日） 14:00～ 

【イベント】片品村観光協会×FM GUNMA「ＫＷＦＰ」 

場所：片品村文化センター 

提供：片品村観光協会  

出演アーティスト：シクラメン、THE FRANK VOX、ハジ→ 

出演：ワイグルファミリー（内藤聡、横塚沙弥加、アンカンミンカン） 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

公開生放送「きたかん Festival 2024」～北関東 FMラジオ 3局同時生放送！～ 

 

■放送日時：8月 10日（土）12:00～12:55 

■出  演：RADIO BERRY渡辺裕介アナウンサー 

LuckyFM 菊地真衣アナウンサー 

FM GUNMA 市川まどかアナウンサー 

■会  場：Gメッセ群馬 

 

Gメッセ群馬で行われた「きたかん Festival 2024」の特設ステージから公開生放送

を実施。群馬・栃木・茨城の北関東 3県の FM局で「同時生放送」は初の試み。各局



のアナウンサーが出演して、お国自慢を披露。 

 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

    

   特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・ 初めての試みというのも含めて企画自体は大成功でとても良い番組だった。 

 

・ 群馬・栃木・茨城の３県でローテーションで番組をやって欲しい。今回のように 3 県

で並列したスタンスでやっていくのは１回目にして、2回目からは地域性を出したり、

テーマを決めて展開するのも面白いのでは。 

 

・ ラジオを聴きながら地図を浮かべられる人いるけれど、地理的な感覚がない県民の人

もいるので、そのような人でも地図が思い浮かぶような放送をしても良いかも。 

 

・ 紹介しているスポットへの行き方の案内などが少し弱かった。茨城から来るならこの

ような行き方、栃木からならこうといった内容や、その道中にはこれがあるといった

情報なども少し欲しいと思った。 

 

・ 釜飯の話題で３県が繋がっているという話が良かった。実は３県に関係性があるとい

う内容のものなど、食べ物や観光の紹介が溢れているので、そういった内容では無い

ものが良い。 

 

・ よくテレビなどの演出である北関東３県とかをディスっている感じが無く、最後の方

は３人でお互いの県を持ち上げるような良い感じの展開があったので、こういう形も

あるのだなと思った。３県が手を取り合ってやる放送は年に何回でもやっても良いと

思った。 

 

・ 大体が食と旅というテーマなので、少し離れたところのテーマでやっても良いと思う。 

 

・ 内容としてはグルメや観光などテレビなどでも紹介されていて意外と知っている部分

があったので、もっと深掘ったものも聴いてみたいなと思った。 

 

・ 番組モニターの意見で、「紹介している情報がありきたりな話がある」という指摘もあ

るが、ライトに話をするという事は良い事だと思う。 

 



・ クイズに関してはクイズの設問の内容が良い悪いというよりも、クイズの設問を通す

ことでアピールになるし、他県の人からの質問を通じて、“自分たちの知らないを知る”

機会になると思う。 

 

・ 今回は主催の上毛新聞 TRのテーマに沿った内容でやったと思うが、次回もできるので

あれば、情報が多いのでテーマを絞ってやるとまた聞き心地の良さや楽しさなども増

すと思う。 

 

・ 群馬の有名人としてぐんまちゃんの名前が出たのはちょっとと思った。 

 

・ 早口で情報が沢山あったけどアナウンサーの方が紹介するので聞きやすく、また途中

で各局の方言がでてきたのもよかった。方言がどのように各県で聞こえるのだろうと

興味が沸いた。 

 

・ ３県が合同でお弁当を作ったりしてみるなどの企画があっても良かった。 

 

・ 移動中リアルタイムでアナウンサー３人の声が聴こえてきてき、何をやっているのか

な？と引き込まれる番組だった。突然聞いても印象の良い番組になっていたと思う。 

 

・ １時間だと短すぎるほど非常に充実している内容が詰め込まれて、２時間くらいの放

送時間でやっても良かった。 

 

・ これから先の展開を考えると楽しみな企画だと思う。季節ごとにやってもいいと思う。 

 

・ 毎回、ラジを聴くと音で人を感動させているなと思う。イチゴジュースの紹介の所で

ビジュアルが無いのにちゃんと伝えられているという事が凄いと思った。 

 

・ 現在、映像全盛の時代に、ラジオの音だけのメディアの価値を高めていってほしい。 

 

・ 言葉から人から与えられるもの、想像力から作られるものはクリエイティブである。

能の活性化に良いというイメージすること、情報取得をコントトールするのはラジオ

も同じで、ラジオは脳の活性化・想像力を育てるメディアとなると思うので、そうい

った根拠を取るのが良いと思う。 

 

・ 洋服のカラーの描写でイメージが沸いて、３人の掛け合いを想像できる良い番組だっ

た。 

 

・ ＜質問＞過去、このような形態の放送を今までにやった事はあるのか？ 

 

＜エフエム群馬の回答＞過去、お互いの放送局のスタジオから同時に番組を放送した

ことはある。 



 

・ 男性と女性のアナウンサーのバランスがよく、３人の息が合っていた。 

 

・ 視聴者が３県に近いので、３県の人達が出かけられる場所でやると聴いた人にもプラ

スになるのでは。 

 

・ サッカーやバスケのチームも３県それぞれあるので、そのテーマでやっても良い。 

 

・ きたかんフェスティバル自体の内容については情報が薄かったので、どのようなイベ

ントだったのか知りたかった。 

 

・ ３県の情報はリスナーもしりたいし、新聞社でも３県の観光や企業ニュースを取り上

げているので、そのような形での展開もあると良いと思う。 

 

 

ウ その他の番組への意見 

       

特になし 

 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      

特になし 

      

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

 

（１）放送 ９月２８日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ９月３０日（月）上毛新聞に掲載 本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 

 

 

令和６年９月２５日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 清水 直樹 


